

Bereicherndes Miteinander von Jung und Alt

Jahreshauptversammlung des Heimatbundes Rothemann

ROTHEMANN

Bei der Jahreshauptversammlung des Heimatbundes Rothemann blickte Vorsitzender Matthias Hautumm auf die vielen Aktionen des Vereins im abgelaufenen Jahr zurück und würdigte die vielfältige Unterstützung und sehr gute Zusammenarbeit des Vorstandes und der ehrenamtlichen Helfer.

In seinem Rechenschaftsberichts nannte Hautumm die Zahl von 18 neu aufgenommenen Mitgliedern und die aktuell stolze Gesamtmitgliederzahl von 321 Personen. Der Wandel zum Familienverein setze sich fort und besonders neue Familien in Rothemann finden den Weg in den Verein. Das Miteinander von jungen und alten Mitgliedern bereichert das Vereinsleben, sagte er.

An Veranstaltungen im vergangenen Vereinsjahr berichtete der erste Vorsitzende vom Wein- und Erntedankfest, das zünftig begangen wurde. Auch beteiligte sich der Verein am Rothemanner Weihnachtsmarkt und richtete die Adventsfeier für Mitglieder, mit Besuch des Nikolauses, aus. Die im Februar dieses Jah-

res durchgeführte traditionelle Fremdensitzung und auch der U-16-Garde- und Showtanztreff habe sich als voller Erfolg erwiesen.

Desweiteren sprach der Vorsitzende seinen ausdrücklichen Dank an alle ehrenamtlichen Helfer aus. Der Steinhauk wurde verlässlich gehegt und gepflegt. „Auch die mehr als 40 Ruhebänke und die Wanderwege rund um Rothemann wurden durch viele Stunden Arbeit instandgehalten. Die Sanierung der Brun-

nenanlagen und Aktualisierung der Homepage übernahmen zahlreiche ehrenamtliche Vereinsmitglieder“, führte er aus.

Kassiererin Christine Witzel berichtete von einer zufriedenstellenden Kassenlage und die Kassenprüferinnen attestierten korrekte Führung der Bücher.

Wanderwart Lucas Kirsch konnte lebhaft von zahlreichen Wanderungen und einer Radtour berichten. Über 297 Wanderer zeugen von einer

guter Beteiligung. Er dankte den Wanderführern für die tatkräftige Unterstützung und auch dem zweiten Wanderwart Lothar Noll für die Radtour-Organisation. Besonderes Highlight war die Zwei-Tage-Tour, die durch Florian Völlinger und Tarek Aissa organisiert und durchgeführt wurde.

Jugendwartin Melanie Matheis skizzierte das lebhafteste Jahr aus Sicht der Familien und der Jugend. Die Tanzgruppen im Heimatbund prä-

sentierten auf zahlreichen Veranstaltungen ihr Können. Mit intensiven Proben werde gute Jugendarbeit geleistet. Die gelungenen Tanzauftritte sind eine tolle Werbung für Rothemann, sagte sie.

Hautumm dankte Markus Otto, der 23 Jahre als Schriftführer für den Verein tätig war, Melanie Matheis, die acht Jahre die Jugendvertretung innehatte und Christine Witzel, die vier Jahre das Amt der Kassiererin verantwortungsvoll ausführte. Phillip Kirsch war zwei Jahre im erweiterten Vorstand aktiv. ic



Der bei der Jahreshauptversammlung neu gewählte Vorstand: Matthias Hautumm (Fünfter von links), Ulrike Reith, Marion Flügel, Judith Ciba, Lucas Kirsch, Florian Völlinger, Tarek Aissa, Tobias Schrock und Frank Matheis.
Foto: Verein

VORSTAND

Vorsitzender:
Matthias Hautumm

Stellvertreterin:
Ulrike Reith

Kassiererin:
Marion Flügel

Schriftführerin:
Judith Ciba

Wanderwart:
Lucas Kirsch

Jugendwart:
Florian Völlinger